

ASSOCIATION

Les statuts ont été remaniés à l'occasion de la réunion du conseil d'administration

La Maison de l'Europe change de tête

Le conseil d'administration de la Maison de l'Europe s'est réuni mercredi. Les statuts ont été remaniés : changement de siège social, d'adresse mail, mention du site web. Le nombre minimal de membres du bureau a aussi été fixé à sept. Une nouvelle direction a été élue à la suite de la démission de trois membres du bureau, dont Jo Abéla, le président. Cristina Maillet, ancienne directrice, a été élue représentante légale de l'association jusqu'au 1^{er} octobre, Michel Caraud, premier vice-président, Pierre Strauch, 2^e vice-président, Jacques Achery, trésorier et Marie-Laure Defosse, secrétaire.

Un espace Maison de l'Europe sera ménagé au sein du

stand du comité de jumelage pendant Gap foire expo, du 14 au 22 mai. Pendant trois jours un quiz sera organisé.

Une animation est prévue le 9 mai, à l'occasion de la journée de l'Europe, en lien avec une école. Par ailleurs, la conférence organisée par la Ville de Sisteron, le 12 avril à 18h30 à l'Alcazar, avec Pierre Bernard-Reymond, est soutenue par l'association. Le 22 avril, à 16h, à l'Ehpad Tiers-temps, une intervention de la Maison de l'Europe est également prévue. Enfin Michel Caraud, a proposé de faire une conférence sur le Brexit, ses conséquences éventuelles, en juin, quelques jours avant le référendum prévu en Angleterre.

M.P.



Cristina Maillet, Michel Caraud, Pierre Strauch, Jacques Achery et Marie-Laure Defosse prennent la suite d'Isabelle Cambos, Jean-Pierre Théron et Jo Abéla.